

# LE « PROJET LIBAN »



Dans la continuité de ce qui avait été mis en place l'an dernier, le collège Alain-Fournier poursuit son partenariat avec une cité scolaire libanaise.

La cité scolaire « *Rafic Hariri* » est située à Saïda (Sidon), au Liban. Elle accueille plus de 2400 élèves, de la maternelle au lycée.

Dans le cadre de ce partenariat avec cet établissement extra-européen, unique en Sarthe, les élèves de 4<sup>e</sup> D et certains élèves de 4<sup>e</sup> A auront l'occasion d'échanger avec leurs camarades libanais, par courrier mais aussi par visioconférence. Dans ce cadre, les collégiens travailleront également avec des élèves de Seconde du lycée Touchard-Washington.



Leurs travaux interdisciplinaires seront partagés avec les élèves de Saïda via plusieurs plateformes.